

El 'espíritu grupista' cumple 50 años

Los hijos de los fundadores se alegraron de que el club se haya mantenido «como escuela de deportes»

de JOSÉ LUIS RUIZ

GIJÓN. Como si de un viaje en el tiempo se tratase, ayer, 8 de septiembre, Jesús Revuelta colocó a la Virgen de Covadonga junto a la piedra en la fue entronizada hace medio siglo. En este caso, fue el hijo del entonces presidente, quien con este acto quiso rendir homenaje a su padre y a la que ha sido su gran obra. «El pensó en algo grande y se le quedó pequeño en muy poco tiempo. Pensaba en el grupo del año 2000 con 10.000 o 12.000 socios y sin embargo habría más de 30.000».

El día grande de las fiestas del Grupo Covadonga dedicó la mañana de ayer a rendir homenaje a los fundadores de lo que entonces se llamó Grupo 2000. Los hijos de Jesús Revuelta, Braulio García y Antonio Sánchez Mondéjar se reunieron en Las Mestas y recrearon la fotografía que hicieron el 8 de septiembre de 1969. «El mejor homenaje que se les

puede rendir es que mantengamos con lucidez 'El espíritu grupista', declaró el presidente del Grupo, Antonio Corripio. Tras colocar a la Virgen sobre el pedestal, los herederos de aquellos pioneros se fundieron en un abrazo arropado por los aplausos de todos los asistentes.

«Ha mantenido con algunos altibajos el espíritu de escuela de deportes. Es un orgullo muy grande porque eso era lo que mi padre siempre quiso. Él no creía en el profesionalismo, sino en que los chavales hicieran deporte. Consideraba el atletismo, la gimnasia deportiva y la natación los deportes básicos», afirmó Tomás Revuelta.

Lamentó que «se hubieran perdido algunos terrenos «en la entrada y al final por mala gestión» y recordó que su padre dijo hace 50 años que «para el año 2000 se habría quedado pequeño. Entonces me pareció que estaba loco. Ahora creo que dentro de otros 30 tendrán que trasladarse a otro sitio más grande», explicó.

Braulio García falleció junto a Jesús Revuelta en 1972 cuando ambos volvían de reunirse con el ministro Torcuato Fernández-Miranda en Madrid buscando financiación para su proyecto. Ayer su hijo, Braulio Gar-



Antonio Corripio, Braulio García, Tomás Revuelta, Verónica García, Álvaro Sánchez Paraja, Miguel Fernández Guerra, Ana Paraja, Jesús Revuelta y Ana Sánchez Paraja en el Grupo. :: FOTOS: CAROLINA SANTOS



Tomás Revuelta recibe a la Santina de Álvaro Sánchez Paraja.

cia se felicitó de que el Grupo fuera «tal y como lo pensaron mi padre y Jesús, una sociedad modélica con unas instalaciones espectaculares». Su otra hija, Verónica García, agradeció el homenaje. «Estamos encantados de que se acuerden de ellos después de tanto tiempo». Álvaro Sánchez Paraja, hijo de Antonio Sánchez Mondéjar 'Antuan', el último relevista que llevó a la Virgen a Gijón, reconoció admirar «la grandeza del Grupo hoy en día». Una vez hubieron colocado a la Santina junto a la primera piedra, todos salieron en procesión hasta el escenario central, donde se ofició una misa.

En DIA celebramos nuestro Aniversario con increíbles ofertas

-20%

Jamón curado lonchas NAVIDUL 160 g

2,39

14,94 €/kg ~~2,99€~~
18,69 €/kg

OFERTA VÁLIDA DEL 29/08 AL 11/09 DE 2019

-34%

Melocotón amarillo o rojo

0,99

€/kg ~~1,49€~~

OFERTA VÁLIDA DEL 05/09 AL 11/09 DE 2019